

平成 17 年 1 月 10 日発行

コンソルテ瀬田便り

新年、明けまして

おめでとうございます。

昨年は漢字で「災」があてられたように、全国各地で大きな台風や地震などの被害があいつぎました。今年は、平穏な1年でありますように祈らずにはおれません。

皆さまのお陰をもちまして、コンソルテ瀬田は昨年末に恒例のクリスマス会や餅つき大会を大いに楽しみ、無事に新年を迎えることができました。すこし雪が降った程度で比較的穏やかな日々が続き、まだ懸念されたインフルエンザの流行もなく、入居者の皆さまにはお元気でお過ごしいただいています。

昨年の今頃は、ご入居者の数が100名不足でしたが、今年は、ほぼ満室状態でお正月を迎えました。

最近の変化としては、この施設も次第に地域の人々に知られるようになり、瀬田中学校の生徒さんから、入居者様への年賀状が多数寄せられています。また、各方面のボランティアの方々とのお付き合いも深まり、いろいろな行事に積極的にご協力いただけるようになりました。

今後ますます地域での知名度が高まるとともに、さまざまな人びととのネットワークが広がると思います。その中で暖かい理解とご支援をいただきながら、充実したサービスのさらなる向上に、従業員一同、力を尽くすことをお誓い申し上げ、新年のご挨拶といたします。

2005 年 1 月元旦

コンソルテ瀬田施設長 高橋 克嗣
従業員一同

餅つき大会

昨年12月26日に行われた餅つき大会の様子を写真で紹介します。

(このほか多数の写真がありますので、ご入用の方は受付カウンターで申し込んでください。)



皆さん、交代での餅つき。



職員も励まされて、杵を振るいました。



つきたての餅で餅花作り。

写真で見るクリスマス会

昨年同様、恒例のクリスマス会が12月25日に職員一同も参加して、賑やかに行われました。京都のキリスト教会のボランティアによるハンドベル演奏で、敬虔なキリスト教信仰の祝祭に触れさせていただきました。

それも一瞬で、今度は各階ケアワーカーの紅白に分かれた白熱の歌合戦に、会場が盛り上がります。日頃の仕事振りからはとうてい思いもつかない変身の様に爆笑の渦が広がりました。

熱唱あり、ダンディな独唱あり、はやりの「サンバ」の群舞ありで、多士済々の出演に、時間の経つのも忘れた楽しいひとときでした。



「聖しこの夜」の合唱の後、紅白歌合戦。



視覚でも点数を！衣装にも力が入ります。

1月の主な行事のご案内

行事名	日時
抹茶サービス	1月3日(月)
スポーツ・レクリエーション	1月14日(金) 21日(金)
気功と中国茶教室 (今年から有料に)*	1月22日(土)
懐メロを聞く会	1月30日(日)

(*)内容をご理解いただくために長らく無料で開催してきましたが、このたびキャンペーンの期間を終了し、お一人1000円をご負担いただくことになりました。何卒、ご了承ください。

お知らせ

ご面会時、手指消毒をお願い致します。風邪の流行る季節となりました。ご家族の皆様にもご面会時、受付カウンターで手指消毒をお願いいたします。

暖房器具について

施設内の空調設備以外で、ご家族様で暖房器具をお持込みされる場合は1階事務所へお届け下さい。器具によっては、火災の原因となる可能性があります。何卒、ご協力をお願いいたします。

行事写真のご注文、承ります。

各種行事などに参加された入居者各位のスナップなどが、玄関受付のカウンターに常時設置されたアルバムで紹介しています。ご自由に関覧下さい。また、ご入用の節はお申込みいただけます。

介護保険証・住民票など変更がございましたら、必ず受付でご提示下さい。

毎月の事務手続きに支障が来たさないよう、ご協力お願い申し上げます。

入居者様やご家族様からの、スタッフに対するお心づけはご遠慮申し上げます。お気持ちだけいただきます。